

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang memberikan kesehatan, kemudahan dan hikmat-Nya kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Siswa pada Materi Virus dengan Menggunakan Media *Audio visual dan LKS* di Kelas X SMA Al-Hidayah Medan Tahun Pembelajaran 2016/2017” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Selama proses penyelesaian skripsi ini banyak kendala yang dihadapi penulis, namun semua itu dapat diatasi karena bantuan tulus dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini, dengan rendah hati dan tulus penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S selaku Dosen Pembimbing yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis dalam penyusunan proposal penelitian, pelaksanaan penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Nuraini Harahap, M.Si, Ibu Dra. Masdiana Sinambela, M.Si dan Bapak Amrizal, S.Si.,M.Pd, selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Syahmi Edi M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik, Bapak Dr, Hasruddin, M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi, Ibu Endang Sulistyarini Gultom S, Si., Apt. Selaku Sekertaris Jurusan, Ibu Dra, Cicik Suriani, M.Si, selaku Ketua Prodi Pendidikan Biologi dan kepada penulis dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Abdul Muhammad Haidir Saragih, MA, selaku kepala sekolah SMA Al-Hidayah, Ibu Rika khariani S.Pd selaku guru biologi di perguruan Al-Hidayah Medan, dan juga kepada seluruh Bapak dan Ibu

Guru beserta Staf Tata Usaha SMA Al-Hidayah yang turut membantu sewaktu penulis mengadakan penelitian di sekolah tersebut.

Ucapan terima kasih istimewa penulis sampaikan kepada orang tua penulis Ayahanda Daniel, S.Pd dan Ibunda Khairani Pohan, S.PdI yang memberikan kasih sayangnya, dukungan, bimbingan, dan yang selalu berdo'a serta menyediakan dana buat penulis dalam menyelesaikan Studi di Universitas Negeri Medan.

Terkhususnya juga kepada Adik saya Zahra Hamdhani Sitorus dan keluarga tersayang dan buat keluarga besar di Medan dan Tanjung Balai yang telah memberikan do'a dan dukungan dalam menyelesaikan Studi di Universitas Negeri Medan. Dan ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Sahabat Willy Novita dan kawan sekelas Biologi Dik. A 2012. Dan Kawan-kawan ppl The Lancipers July Happy Ginting, Irda Maya Farinza, Febershinta, Gloria Sinambela, Tio Masni Simbolon, Maudy Agustia dan Laras Wido Retno, terkhusus juga kawan satu kost Zuliastika Nasution, Kinun, Kim dan Wike, dan juga teman satu PS penulis Emi Suryana dan buat yang tersayang Ramadhan Syahputra S.E yang telah banyak membantu penulis dalam memberikan nasihat. Dan Terima kasih buat Fitriana S.Pd yang paling baik di akhir semester ini, yang selalu memberikan do'a, dukungannya, dan motivasi dalam penyusunan skripsi ini dalam menyelesaikan studi di UNIMED.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan khususnya biologi.

Medan, 19 Januari 2017

Penulis

KHAIRUN NISA  
NIM. 4123141048